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Вот и закончился 2014 год. Итоги учебы в дневниках, а результаты нашей 

школьной жизни в январском номере нашей газеты. Читаем?!  

Всем! Всем! Всем! 

Поздравляем весь наш большой и 
дружный коллектив гимназии с 

РОЖДЕСТВОМ ХРИСТОВЫМ и 
НОВЫМ ГОДОМ!  

От всей души желаем всем хорошего 
здоровья, успехов в учебе, выпускни-
кам - успешной сдачи ЕГЭ и поступ-
ления в различные университеты, 
академии, институты.  

Участникам регионального этапа 
Всероссийской олимпиады  — только 
победы!  
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Мы рады представить вам новый номер нашей газеты. 

Обещаем нашим читателям помещать на эти страницы не 
только увлекательную, но и полезную информацию, каса-
ющуюся как событий в гимназии, так и городских меро-
приятий. Мы вводим новые рубрики: в последующих вы-
пусках вы сможете увидеть статьи, посвященные подго-
товке к ЕГЭ, ОГЭ, актуальным новостям образования,  
творческим мастерским и другими не менее интересными 
событиями. 

Татьяна Ротина  

В нашей гимназии 
9 сентября Поздравляем 

Сизинцева Алексея (10А) и 

Сакоренко Адриану (8А), 

ставших чемпионами Воро-

нежской области по шахма-

там в чемпионате Воронеж-

ской области. 

3 октября в гимназии про-

водился День Дублера  

12.10.2014 Поздравляем 

учителя нашей гимназии 

Белоусову Аллу Генриховну 

с Грамотой Министерства 

образования и науки Рос-

сийской Федерации как по-

бедителя конкурса лучших 

учителей Российской Феде-

рации. 

28 октября состоялось тор-

жественное открытие II Во-

ронежской Школьной Моде-

ли ООН в здании Управле-

ния Юго-Восточной Желез-

ной Дороги. 

11.11.2014 Есть «герои и 

нашего времени»! За добро-

совестное выполнение граж-

данского долга, активное 

содействие в раскрытии пре-

ступления и помощь при 

задержании преступника 

были награждены Махиня 

Андрей и Махиня Дмитрий 

– учащиеся 11 «Г» класса. 

31 октября 2014 года со-

стоялась  конференция, по-

священная празднованию 

700-летия Сергия Радонеж-

ского. 

События 2014 

Мы команда, мы вместе… 
Слово директора 

Вот как прошел год с точки зрения Марины Викторовны, 

нашего директора. 

 

На самом деле год у нас был непростой. Как вы знаете, 

всегда желают в следующем году, чтобы он был не хуже, 

чем прошедший. Если мы подводим итоги этого года, то 

они неплохие: у нас порядка 900 детей приняли участие 

во всех конкурсах, соревнованиях, олимпиадах различно- 
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го уровня: от муниципального до международного. 

Наш учитель, Каминская И.А., стала одной из  15 лучших 

учителей России; гимназия вошла в реестр « Топ-500» луч-

ших гимназий России, поэтому у нас был хороший год, хо-

тя, в принципе, и сложный, так как было потрачено много 

сил и энергии. 

Хочется пожелать в новом году  не уронить эту, достаточно 

высокую планку: войти не просто в «Топ-500» лучших школ 

России, а в « Топ-200» и в «Топ-100», и в «Топ-5», так как 

нет предела совершенству. Для этого нам нужна сплочен-

ная команда учителей, учеников и их родителей, когда мы 

все будем едины, тогда мы сможем достичь высоких ре-

зультатов, если мы говорим об учебе. Потенциал у нас, 

несомненно, есть. 

Конечно, не все получается, но самое главное, чтобы каж-

дый знал: мы команда, мы вместе, поэтому желаю нам 

продолжать быть вместе и идти к новым творческим успе-

хам. И, если нам что-то говорят в спину, значит, мы идем 

впереди.  

Что касается внеучебной  деятельности, я всегда желаю 

здоровья, здоровья и ещё раз здоровья. И это самое глав-

ное! Тогда у нас все получится и у нас будут силы для того, 

чтобы выполнять все поставленные цели. Хочется поже-

лать  больше доброты, сочувствия - помочь, подставить 

плечо, то есть все качества, относящиеся к духовной, нрав-

ственной стороне человеческой души. И пусть их будет 

больше. 

Поэтому я хочу, чтобы в следующем году ребята стали 

дружнее, стали сплоченнее и  чувствовали плечо друг дру-

га, своих родителей и учителей. Надо воспитывать в себе 

личные качества, положительные для любого человека, 

развивать в себе чувство доброты, сочувствия, и, безуслов-

но, желание помочь, а, когда у вас будет желание помочь 

кому-то, вам тоже обязательно кто-нибудь поможет.  

Праздник Рождества 
Владимир Путин встретил 
в селе Отрадное под Воро-
нежем. Глава государства 
принял участие в богослу-
жении в храме в честь По-
крова Пресвятой Богоро-
дицы.  

Одним из лауреатов 
«Золотой маски» стал во-
ронежский губернатор 
Алексей Гордеев – ему 
присуждена почетная спе-
циальная премия за под-
держку театрального ис-
кусства.  

Победителем пятнадца-
того телевизионного кон-
курса юных музыкантов 
«Щелкунчик» стал воро-
нежский скрипач Георгий 
Ибатулин. 

Как стало известно 
36on.ru Воронеж, мульти-
пликационный фильм 
«Снежная королева 2. Пе-
резаморозка» претендует 
на премию «Золотой гло-
бус». 

Академический театр 
драмы им. Кольцова в 
первом месяце нового года 
порадует сразу двумя пре-
мьерами: спектаклем 
“Соло для часов с боем” по 
пьесе словацкого драма-
турга Освальда Заградни-
ка и постановкой “Ворон” 
в экспериментальном 
жанре “Песни войны”. 

Поэт из Воронежа 
Валентин Нервин 
получил Лермонтовскую 
премию Союза российских 
писателей 

В субботу, 27 декабря, в 
воронежском Камерном 
театре начал свою работу 
Театральный клуб. По за-
мыслу организаторов, но-
вое пространство станет 
местом для неформально-
го общения артистов и 
зрителей, здесь будут 
устраивать показы спек-
таклей известных миро-
вых театров, лекции и ма-
стер-классы драматургов, 
режиссеров и критиков. 

События 2014 
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Так что к новым вершинам, с богатырским здоровьем и 

с личным, собственным "я".  

Очень многие родители окончили эту школу и часто 

вспоминают её. Вспоминают не только как школу, в ко-

торой они получили качественное образование, которое 

помогает им до сих пор , а именно как достаточно 

дружную «басовскую» семью : учителей, родителей, де-

тей. Безусловно, это нужно сохранять и приумножать,  

быть ближе друг к другу, чтобы в данный момент мы 

могли с разных концов нашей, и не только нашей стра-

ны, собраться вместе, поддержать друг друга, вспом-

нить всё то хорошее, что было и рассказать об этом уже 

своим детям и друзьям.  

Так приятно, что многие родители приводят своих де-

тей, внуков именно в нашу школу - это ценно, это пока-

зательно, значит, гимназия движется в правильном 

направлении, и в дальнейшем нужно держать курс 

только вперед. Постоянно развиваться, предвидеть  из-

менения в сфере образования, в экономике и даже по-

литике, чтобы  заказ государства «на профессионалов» 

нам выполнить через вас, так как вы - наши воспитан-

ники - наши будущие министры, чиновники, экономи-

сты – наше будущее. Мы же, школа, должны выпу-

стить грамотного, адаптированного к сегодняшним ре-

алиям, умного и в то же время достаточно доброго и то-

лерантного человека. Ведь толерантный человек все-

гда уверен в себе и в своих собственных позициях, он 

уважителен к человеческой индивидуальности. Как 

это сделать? Мы можем сделать это только все вместе: с 

одной стороны - школа и ученик, а с другой - родители, 

семья и, опять же, их чадо, которое одновременно явля-

ется и учеником. 

Мы очень любим вас,  ради вас живем и ради вас рабо-

таем, и какие бы перипетии у нас ни были, конечно, 

мы возлагаем надежду только на вас. Ваша задача - не 

подвести, идти своей профессиональной дорогой, стре-

миться достичь тех целей, которые вы перед собой по-

ставили. Главное, чтобы эти цели были!!! 

Всероссийский конкурс  

«Учитель года-2014» 
Учитель математики Каминская Ирина  

Анатольевна приняла участие во Всероссийском  
конкурс «Учитель года-2014» и попала в 15 лучших 

В сентябре 2014 года в городе 
Воронеже проходили соревно-
вания по футболу между шко-
лами района для юношей 1999-
2000 года рождения.  
От гимназии имени Н.Г.Басова 
принимала участие команда из 
9-ых классов. 
Наша команда победила во всех 
матчах и теперь планирует уча-
стие в районных соревнованиях. 
Мы взяли небольшое интервью у 
капитана футбольной команды 
Сарыгина Федора, ученика 9 «А» 
класса: 
- Федор, как прошел матч? 
Вы волновались? 
- Нет, это был не первые сорев-
нования, в которых мы участво-
вали. Мы верили друг в друга. 
Сыгранность была на высшем 
уровне, поэтому не было причин 
волноваться. 
- Была ли команда готова к 
этой непростой игре? 
- Естественно, мы были полно-
стью подготовлены к этим сорев-
нованиям и выкладывались по 
полной. 
- Кто, по твоему мнению, иг-
рал лучше всех из нашей ко-
манды? 
- Ну естественно я! (смеётся) А, 
на самом деле, лично мне очень 
понравилась игра Всеволода 
Островского, он был авторитетом 
как среди нас, так и среди игро-
ков других школ. А еще со мной 
в паре великолепно играл Вах-
танг Джахая, он отдавал точные 
голевые пасы, которые я старал-
ся реализовывать. Мы все были 
удивлены его игрой, так как это 
его первые школьные соревнова-
ния по футболу. 
Почему же именно ты - капи-
тан? 
- Наверное, потому, что я очень 
красивый :) 
-С какими школами вы игра-
ли, и какой противник был 
самый сильный? 
- Достойным соперником оказа-
лась команда из школы №40. 
Финал игры получился очень 
напряженным. 
- Кто вас поддерживал? 
- На всех матчах с нами была 
наш педагог, Алла Ивановна. 
Она всегда в нас верит; без нее, 
я думаю, мы бы не справились. 
Это только один эпизод из 
наших спортивных побед—их 
было очень много. Надеемся, бу-
дет ещё больше!!! 

Интервью 
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О структуре проведения конкурса, профессиональ-
ном настрое и пожеланиях ученикам читайте в ин-
тервью корреспондентов школьной газеты Basov 
News. 
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— Ирина Анатольевна, от лица всей 
гимназии  поздравляем Вас с таким 
высоким результатом. А когда для Вас 
начался конкурс? 

— Начался сам конкурс год назад при-
близительно. Сначала городской этап, 
потом областной этап, где я стала побе-
дителем, и уже вот, начиная с сентября 
месяц, – это этап Всероссийский. 

— Думаю, что при подготовке к 
Всероссийскому уровню потребо-
валось приложить ещё больше вре-
мени и сил. 
— Да,  мы все лето готовили разные 
бумаги, документы, писали эссе. Обя-
зательным условием также было нали-
чие Интернет-ресурса, который дей-
ствительно работает и приносит поль-
зу.  Это много времени заняло, зато всё 
получилось. 
— Такие задания были представле-
ны на заочном этапе. Что же тогда 
ожидало на очном? 
 — Первый очный этап - это открытый 
урок в, абсолютно незнакомом классе. 
Единственное, что параллель, мы за-
являли заранее. Я, например выбрала 
геометрию в 10 классе. Какой класс до-
станется по уровню знаний неизвестно. 
— Тема урока наверняка была из-
вестна заранее? 
— И тему урока мы тоже не знали. За 
месяц никто ничего не знал, за две не-
дели, нет. Все в равных условиях. Урок 
завтра, значит, ты узнаешь о теме сего-
дня. Время на подготовку одинаковое – 
сутки. 
— Достаточно короткий срок для  
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разработки урока, Вы так не счита-
ете? 
— Это нормально для учителя, в этом 
ничего страшного такого нет. Для меня 
этот этап оказался самый приятный, 
потому что я люблю общаться с детьми; 
какие бы они ни были: знакомые или 
незнакомые. 
— И после этого очного этапа жюри 
подвело итоги и отобрало 15 лауре-
атов, которые дальше пошли во 
второй тур. Что интересного ожи-
дало там? 
— Во втором туре было три испытания. 
Первое испытание – это мастер-класс, 
когда мы в течение 20 минут составля-
ли занятие по своему предмету, но с 
комментариями, зачем именно так ве-
дём занятие и какие используем при 
этом приёмы и методы. При чем учите-
ля выступали в роли учеников. И еще 
два групповых испытания - командных. 
Первое задание - на педагогическом со-
вете обсудить актуальную сегодня тему 
в сфере образования, второе заключа-
лось в том, что за несколько часов нуж-
но было создать проект. 
— На этом Ваше участие в конкур-
се закончилось. А как выявили по-
бедителя? 
— После этих трех заданий вообще 
пять победителей, для которых еще бы-
ло последнее испытание – круглый 
стол образовательных политиков. По-
сле этого остался один – абсолютный 
победитель. 
— Да, серьезная борьба. Теперь, 
приняв участие в таком масштаб-
ном конкурсе, пообщавшись со 
многими детьми и родителями, 
коллегами, приобретя новый опыт, 
какое напутственное слово Вы хо-
тите сказать своим ученикам? 
— Когда ребенок маленький, у него ты-
сяча вопросов-почему. Вот мне хочется, 
чтобы ученики, дожив до одиннадцато-
го класса, не потеряли эту способность, 
чтобы они живо интересовались, как 
всё устроено, проявляя познаватель-
ный интерес не только дома, в Интер-
нете, но и в школе.  

Интервью взяла  
Никулина Галина, 11 «А» 
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Глава Воронежской митрополии, Его 
Высокопреосвященство митрополит Во-
ронежский и Лискинский Сергий вручил 
средства, собранные в ходе благотвори-
тельной акции "Белый цветок", родите-
лям детей, страдающих тяжелыми онко-
логическими заболеваниями 

Хмурое и прохладное субботнее утро 
стало настоящим праздником для десят-
ков воронежских семей, а также всех, кто 
принимал участие в торжественной це-
ремонии в зале собраний. 

Благовещенского кафедрального собо-
ра. Сюда пришли не только те, кто остро 
нуждается во внимании и помощи, но и 

люди, неравнодушные к чужому горю, - 
организаторы проекта, волонтеры, благо-
творители, творческие коллективы уча-
щихся Воскресных школ. Благотвори-
тельная акция "Белый цветок" - это воз-
рождение замечательной традиции чуть 
более, чем вековой давности. Именно то-
гда, незадолго до Первой мировой вой-
ны, в 1911 году в Европе, народы кото-
рой через три года станут ненавидеть 
друг друга, зародилось благотворитель-
ное движение, нашедшее живой отклик 
и в Российской империи. При покрови-
тельстве Царской семьи это начинание 
получило большое распространение и 
было направленно на борьбу с "чумой 
столетия" - туберкулезом. Каждый чело-
век мог внести свое пожертвование, при-
обретая символический белый цветок, а 
вырученные средства целиком шли на 
помощь больным. Падение монархии, а 
затем и самой империи, казалось бы, 
навсегда похоронили благое начинание. 

 

 Но именно в наши дни Господь благо- 
словил возрождение этой давней тради-
ции. Вот уже 4-й год эта акция прово-
дится в России, а Воронежская земля 
стала пионером в деле ее возрождения. 
Теперь средства собирают для лечения 
детей, страдающих онкологическими 
заболеваниями. Ведь помимо душевных 
страданий, семьи, воспитывающие та-
ких детей, испытывают серьезные мате-
риальные трудности, поскольку их лече-
ние - это очень сложный, длительный и 
дорогостоящий процесс. И организация 
подобной акции в наши дни - это воз-
можность возродить в нашем обществе 
традиции благотворительности, пробу-
дить в людях лучшие качества челове-
ческой души: любовь, сострадание и ми-
лосердие. 

В Воронеже в 2014 году организатора-
ми акции "Белый цветок" выступили 
Воронежская Митрополия, Воронежское 
областное отделение Общероссийской 
общественной организации малого и 
среднего предпринимательства "Опора 
России" при активном участии Прави-
тельства Воронежской области, Обще-
ственной палаты Воронежской области 
и города Воронежа, администрации го-
родского округа город Воронеж, Женсо-
вета Воронежской области, благотвори-
тельного фонда "ДоброСвет", Женсовета 
Воронежской региональной обществен-
ной организации "ЛИДЕР" и Ассоциа-
ции предприятий информационно-
коммуникационных технологий Воро-
нежской области. 

Помимо основных мероприятий, 
предусмотренных календарным планом 
акции "Белый цветок", общественные 
организации и учреждения культуры 
на территории Воронежа и Воронеж-
ской области провели различные меро-
приятия в поддержку акции. 

Подводя итоги акции в 2014году, мит-
рополит Воронежский и Лискинский 
Сергий, имеющий огромный опыт в де-
ле возрождения традиций благотвори-
тельности, поблагодарил участников 
проекта, активистов, благодетелей и 
всех, кто приложил свои усилия для его 
реализации, и вручил самым активным 
участникам акции благодарственные  
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О памятнике Михаилу Юрьевичу 

Лермонтову 

Ориентировочно в конце этого года в Воро-
неже должен был появиться монумент Ми-
хаилу Юрьевичу Лермонтову. С данной 

инициативой воронежцы 
вместе с председателем 
городской Общественной 
палаты Игорем Суровце-
вым обратились к губер-

натору еще летом. Де-
партамент культуры 

нашего города положительно отнесся к этой 
идее. Желание воздвигнуть монумент по-
явилось не на пустом месте. Согласно ар-
хивным данным Лермонтов не раз проез-
жал через наш город по пути на Кавказ, а 
однажды гостил у своего однополчанина 
Потапова в пригородном имении Семидуб-
равное. Сообщается, что памятник велико-
му писателю будет установлен на улице 
Фридриха Энгельса. Следует напомнить, 
что в Воронеже к юбилею поэта появилась 
мемориальная доска, посвященная Лермон-

тову. Также его именем названа одна из 
улиц. Несмотря на то что поэт мало был 
связан с нашим городом, он, без всяких со-
мнений, внес неоценимый вклад в развитие 
русской литературы, поэтому появление ме-
мориала обещает стать солидным пополне-
нием в копилку культурного фонда Вороне-
жа. 

Отчет подготовила Анна Севостьянова  

Фестиваль короткометражного  
кино «Future shorts» 

Культурные события Воронежа 

письма. 
Затем Архипастырь передал 60 семьям с тяжелобольными детьми, нуждающимися 

в лечении, сертификаты на получение материальной помощи в размере 130 тысяч 
рублей. Такие же сертификаты на покупку медицинского оборудования для отделе-
ния онкогематологии получили представители областной детской клинической 
больницы. 

Всего в ходе акции воронежцы собрали средства в размере 9 547 976 рублей. Хо-
чется верить, что в следующем году эта сумма станет еще больше. А значит - не по-
гибнет надежда. На то, что человечество еще будет не только жить на этой земле, но 
и воплощать в жизнь одну из главных заповедей Спасителя: "Будьте милосерды, 
как и Отец ваш милосерд" 

Жемчужина культурной жизни нашего 

города за прошедший период - фести-

валь короткометражного кино 

«Future shorts» , проходивший в киноте-

атре «Спартак» и крупнейший в своем ро-

де. 

Данный фестиваль проводит демонстра-

цию самых захватывающих короткомет-

ражных фильмов со всего мира.  

 

«Воздушные змеи» Ромена Гари 
Ромен Гари - французский писатель два-

дцатого века. Я прочла несколько его 
книг, но больше всего впечатлило меня 
произведение, написанное им в 1980 году 
(и изданное в России в 1994), роман 
"Воздушные змеи". 

Эта книга о Второй Мировой войне и  

французском сопротивлении, но в ней 
нет сцен кровавого насилия и бессердеч-
ной жестокости. Эта книга о том, как лю-
ди приняли решение оставаться людьми 
даже на войне. Эта книга о детской 
дружбе, перешедшей в юношескую сим-
патию и затем в зрелую любовь... О слож-
ных взаимоотношениях граждан побеж-

денной страны, о том, как всё население 
Франции разделилось на два лагеря: те, 
кто смирился с поражением, и те, кто 
надеялись и боролись до последнего. 

Роман заставляет задуматься о том, как 
читатель поступил бы в подобной ситуа-
ции и чью сторону выбрал бы он? 

Несмотря на то, что в произведении за-
тронуты весьма серьезные темы, вся кни-
га выдержана в неподражаемом стиле её 
автора - легким, искрометном и порой 
шутливом. Несомненно, это - одна из 
причин того, что роман считается одним 
из лучших произведений европейской 

классики двадцатого века. 

Рецензию подготовила Алена Воробьева. 
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